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LISTE DES DELEGUES ET AUTRES PARTICIPANTS

                                                                         NOTE

                                                                            * * *

        

         

TThe list of delegates and other participants is issued in the English alphabetical order. See key for French 
names at the end of the list.

TLa liste des délégués et autres participants est établie dans l'ordre alphabétique anglais. Pour l'ordre 
alphabétique français, voir l'index à la fin de la liste.

Delegates and other participants are requested to examine the list carefully and communicate any 
corrections, by means of WHO 23 (available at the documents distribution counter), to the Enquiry 

Office (Hall 13-15) by 22 May 2009. This list will be reproduced in its present form with the above-

mentioned corrections in the proceedings of the Health Assembly (document WHA62/2009/REC/1).

Les délégués et autres participants sont priés d'examiner soigneusement cette liste et de communiquer, 
au moyen du formulaire WHO 23 WHA (disponible au service de distribution des documents), toute 

correction au Bureau des Renseignements (Hall 13-15) jusqu'au 22 mai 2009. La présente liste sera 

reproduite sous sa forme actuelle, après incorporation des modification reçues, dans les actes de 
l'Assemblée de la Santé (document WH62/2009/REC/1).
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